

ほたるしょうだより

【家庭数配布】
豊中市立 螢池小学校 No. 8
令和3年(2021年)9月24日
校長 有元 祐子

学校教育目標

ともに学び、活動し、やりぬくよろこびを創造する一学びを力に—
とことんともだち とことんやりぬく ほたるっこ

《体育参観 特集号》 応援よろしくお願ひします！

きょうだい学年での体育参観を10月2日(土)に行います。走競技と団体演技の2種目です。各学年の目標や見ていただきたいポイントなどを体育参観特集号としてお知らせいたします。(体育参観の詳細については、9月9日付け配布の体育参観のご案内のプリントを参照ください。学校HPのおしらせのタブからもご覧になれます。)

なお、10月1日(金)は、4・5・6年生が5・6限に前日準備をしますので、1・2・3年生は給食後13:30下校となります。連絡が遅くなり大変申し訳ございません。

1年生「体育参観DEほ！ほ！ほ！」

小学校で初めての参観。体育参観に向けてみんなで練習をがんばってきました。「個人走」では小学校で出会った、新しい友だちと一緒に、最後まであきらめずに走り切ります。ダンスではケツメイシの『スーパースター』ゆずの『マスカット』の曲に合わせて楽しく踊ります。子どもたち一人ひとりががんばることで、それぞれがスーパースターになれたらと思っています。子どもたちのがんばりに温かい応援をよろしくお願ひします。



2年生「みんなで☆大成功☆」

2年生は「楽しく」をモットーに体育参観に向けての練習を行ってきました。ダンスの練習では、難しいところがたくさんあって覚えることが大変そうでしたが、ダンスリーダーを中心に、友だち同士で協力することでひとつひとつできるようになってきました。元気いっぱい！笑顔いっぱい！のダンスを楽しみにしてください。また、2年生は競技として「50メートル走」を予定しています。全力でかけぬける姿を応援お願ひします。



3年生「もっと！ほっと！な体育参観」

3年生は大きな青色のスカーフを使って、風や波を表したような演技をします。最初の曲ではゆったり大きな動き、2曲目は元気に跳んだりスカーフを振り回したり、リズムに乗って踊ります。走競技のリレーでは、去年よりレベルアップしたバトンパスを見せたいと思います。休み時間には教室や運動場で、リーダーをはじめ、自分たちで声を掛け合って演技やバトンパスの練習をしていました。協力し合った成果をぜひご覧ください。

4年生「リレー“挑む・超える・頂へ” 団体演技“ダイナミック琉球”」

4年生は体育参観でリレーをします。チームで“挑戦”し、きのうの自分を“超えて”、チームプレーで「ゴール」という“頂へ”走り切ります。団体演技では、沖縄の民舞“エイサー”をダイナミック琉球のメロディーに合わせて踊ります。クラブや委員会活動が始まり、高学年の仲間入りをした4年生の今までとはちがう“かっこいい姿”をご期待ください。



5年生「飛躍・絆バトンリレー」

「高学年としてのかっこよさ」を合言葉に、フラッグを使ったかっこいい演技を披露します。大きなフラッグの扱いに最初は苦戦していましたが、練習を重ねて自由自在に操れるようになってきました。フラッグ以外にも、ブリッジや首倒立などの一人技にも挑戦します。かっこよく演技をする子どもたちの姿をご覧ください。走競技では一周リレーをします。どうやら早くゴールできるのか、バトンパスの仕方や走順を一生懸命考えました。全力で走る子どもたちにたくさん拍手をお願ひします。



6年生「最後の体育参観」

小学校生活最後の体育参観。螢池ソーランと走競技のリレーを披露します。1年生とセットで体育参観を実施するので、走る姿を比較するだけで1年生から6年生への成長を実感できることでしょう。全力でバトンをつなぐ姿をご覧ください。そして一学期から練習した螢池ソーラン。1年生の時からあこがれ続けた踊りをついに踊るときがきました。見てくれている保護者の方、下級生に元気を与えたいという思いを込めています。温かい応援をよろしくお願ひします。

2021体育参観児童会スローガン

「赤組白組 みんなでせいりいっぱい 心のバトンをつなごう！！」